

2022
February

Rush International

NEWS LETTER

Message from President

体操の内村航平選手が引退会見を行いました。

ラッシュのクライアント企業さんが内村選手のスポンサーをしていたこともあり、私たちが競技会に応援に行ったり、「内村航平特設サイト」を作成したり、内村選手が子どもたちに向けて行う体操教室などのイベントのお手伝いをさせていただいたこともありました。引退会見では、どんな質問にもほほえみなくスッと回答する様子に、ある種の清々しさを感じました。私にとっても、本当に感慨深い引退会見でした。

「世界一の練習をやるのは、もう厳しい」

私たちのような普通の人間が仕事をする事と、内村選手の体操に懸けてきた思いや行動を一緒にステージで考えるのは甚だ失礼なことですが、世界一の練習、という短い言葉の裏には、長い間、キングと呼ばれ前人未踏の記録を作ってきたその精神力や行動があり、それを想像するだけでも胸が熱くなります。

私は内村選手のような領域に行けることはありませんが、それでも私の能力でやれる範囲の世界では

「世界一の頑張り」をしていこう、と思いました。

ラッシュの社員やスタッフさんも、一様に皆さん「頑張ります」と言いますが、その頑張りの状況やレベルには、天と地ほどの個人差があります。若いころは「え??そんな程度で頑張っているとは言えないよね・・・」という気持ちが大きかった(汗)ですが、今はその人の中での「頑張り」を認めていく、という考え方になりました。もちろん、会社なのでその頑張りがお客様や社会のため、一緒に働くメンバーのためになってこそ、評価されるという部分は揺らぐことはありませんが、教育というのは、部下や後輩の頑張り、それに見合った成果(=評価)が出るようにサポートする、押し上げていくことなのでしょう。(難しい・・・(笑))

「子どもたちに体操の楽しさを伝える、体操をもっと普及させる」という内村選手の次なる挑戦を心から応援したいです。人生の中で目標ややりたいことがある、というのは本当に幸せなことです。

※内村選手にいただいたサインです! ▶



理念について

□□ スピード感を持って仕事に取り組む

まずお客様が仕事を依頼する理由は、大きく3つあると考えています。

- ・内製による業務遂行で必要とされていた人件費や教育コスト、マネジメントにかかるコストなどの削減のため
- ・人手不足の解消のため
- ・業務のプロに任せることで業務効率化、品質向上になるため

色々なご理由で依頼して下さるお客様のお役に立てるように、私たちは期待に応えないといけません。どんな仕事にも目的と期限があるので、目的を理解した上で、期限から逆算してスケジュールを組み立てて「効率良く仕事をすること」をラッシュはととても大切にしています。

スピード感を持って仕事をしようとする、どうしても流れ作業になっているなど感じる人もいるのではないのでしょうか。私たちが依頼されていることは作業ではなく仕事であるという意識をもって、より良い対応をしていくことが大事ですね!

SNS キャンペーン事務局

年々年始商戦もすっきり終わりましたが、引き続きSNSを活用したキャンペーンの問い合わせが多くなっています。
ユーザーに喜んでいただける企画をしたり、投稿原稿を考えたりすることにはやりがいを感じます。

今回ご依頼いただいたお客様は、キャンペーン企画から、スケジュール管理、事務局対応、分析まで一括でまとめて依頼いただきました。
単純なキャンペーンであってもタスクは盛りだくさん。

お客様が面倒だなと思うことも代行しつつ、分からないとおっしゃることをサポートすることが私たちの仕事です。
皆様の会社にもSNS企業アカウントがあれば、一度キャンペーンを行ってみるのはいかがでしょうか？

ちなみに私は、企業のSNSキャンペーンに一般ユーザーとして参加することもあります。未だに当選したことがありません……

ラッシュアンケート

社長と一部の社員に
聞きました！

Q 怖いと感じるものは何？



日本ライಂಗolf倶楽部の 西9番ホールの グリーン前のバンカー

バンカー自体が苦手、ということでは
ありません(笑)。
なぜかこのバンカーに入ると、
1度で出た記憶がほとんどない。
月例では絶対にレイアップ。
このバンカーは
とても怖いです…

倉田



とにかく虫です。
どんな小さな虫でも怖くて
見ただけで鳥肌が立ちます。
小さい頃は平気で虫を触って
遊んでいましたが、
今は考えられません。
虫が多そうな田舎で暮らすことは
絶対無理だと思います。

堀田



ギックリ腰が怖いです。
昨年、弱バージョン
(数時間動けなくなる程度)を
2回経験したので、
本当の意味でのギックリ腰が
来たらどうしようと
怯えています。

梅村



辛いペヤングです！
辛いものは好きなのですが、
先日すごく辛いと
噂のペヤングを買ってみたら、
辛いというか
すごい味がして怖かったです！
(これがすごく辛いという
感覚なのかも…)

加納



蜘蛛が怖いです。
昆虫全般、捕まえることも、
触ることも、
全く問題ないのですが、
なぜか蜘蛛だけは苦手です。
部屋に出た場合は、
どこかへ出て行ってくれるまで
待ちます。

伊藤



ホラー映像が
苦手です。
グロ系は大丈夫ですが、
急に飛び出してきたり、
大きな音になるびっくり系の
ホラーは見たりすることが
できません。

坂本



寝違えることが
怖いです。
昨年、人生で初めて
経験しましたが、
生活の全てに支障が出て
大変でした。
二度と経験したくないです！

藤川



**地震や津波などの
自然災害や身近な人の死**が
怖いです。
あとは、最近**息子の通知表と
テスト順位**を見た時も
怖かったです！笑

中島



**鳩の群れが
飛び立つ瞬間**です。
よく神社とかに群がってる鳩が
急に飛び立つと
ビクッとしますし怖いです。笑
遠目から見ている分には
大丈夫なのですが…
あの瞬間は一生
慣れないような気がします。

成瀬



電車のホームの端が
何となく落ちそうな気がして
怖いと思います。
人が多いときはドキドキしながら
歩いています。

田中



怖いと感じるものは、
自然災害です。
いつ起こるか分からないので
恐怖です。
もしもに備えて
準備をしておかないと
いけないと思います。

奥村